



Gabriel Quadri celebra regreso de las corridas de toros a la Plaza México con “arte” y “tradición”



Gabriel Quadri, diputado de Acción Nacional, celebró el regreso de las corridas de toros a la Plaza México de la capital del país, donde en medio de protestas de antitaurinos, compartió imágenes de lo que llamó “tradición” y “arte”.

A través de sus redes sociales, el excandidato presidencial destacó que en la Plaza México hubo este domingo un “llenó total” con 45 mil taurinos.

“Fiesta Brava en la Plaza México. Majestuosos animales, libertad, tradición, arte, entrega, pasión. Lleno total, 45 mil taurinos...”, celebró Quadri.

Entre sus imágenes compartidas, se observa a toreros entre las palabras “libertad” y “cultura”.

Poco más de 200 personas llegaron a las inmediaciones de la Plaza México para protestar por la reapertura de ese lugar por la continuación de las corridas de toros, luego que desde el 2022 fueran suspendidas por las autoridades locales.

“El matar toros no es ni cultura ni tradición”, se leía en una de las mantas que encabezaban la protesta. Los inconformes se reunieron en las inmediaciones del Ángel de la Independencia y de ahí caminaron al lugar “de la muerte”, como llamaron al recinto.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/fotos-gabriel-quadri-celebra-regreso-de-las-corridas-de-toros-a-la-plaza-mexico-con-arte-y-tradicion/>